



EXPECTATIVA. Los jóvenes conocían de antemano el lugar y el aula en que debían rendir la asignatura respectiva, según la carrera.

SON TRES DÍAS DE PRUEBAS 7.800 jóvenes rinden examen en busca de un cupos en Espol

Un total de 40 aulas del campus Las Peñas fueron asignadas para acoger y tomar los exámenes a 7.800 jóvenes que aspiran a ingresar a la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol). La mayoría de ellos aún está por obtener el título de bachiller en sus colegios, por lo que en estos días han debido hacer el doble esfuerzo de estudiar para los exámenes de grado y para los de admisión en la Espol. Otros, incluso, vienen de otras provincias. ► **Página 17**



SIN PROBLEMAS. Los estudiantes no tuvieron inconvenientes para ubicar el aula en la que deberían rendir las pruebas de admisión.

EL NERVIOSISMO FUE COMÚN EN LOS ASPIRANTES

7.800 jóvenes tras un cupo en la Espol

El 8 de enero se conocerán los resultados de los exámenes de ubicación y el 8 de febrero comenzarán los cursos prepolitécnicos en los diferentes niveles

Martha Torres Moreno

Redacción Guayaquil

aminaba nervioso de un lado a otro. Se frotaba las manos reiteradamente y entre ratos, Jimmy Prieto Muñoz, de 17 años de edad, abría un libro de matemática para repasar algunos ejercicios.

Estaba en los predios de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), del Campus Las Peñas, para rendir el primer examen de admisión que, de aprobarlo, le permitirá conseguir un cupo para estudiar Ingeniería Electrónica y Telecomunicaciones, Hoy dará Física y mañana Química.



OPORTUNIDAD. Muchos jóvenes desean obtener promedios superiores a 60 puntos, con la finalidad de librarse del prepolitécnico que empezará en febrero.

... para Física y mañana Química.

Junto a él estaba Édison Ramón, compañero del colegio Manuel González, del cantón Pasaje, provincia de El Oro, quien también viajó el fin de semana a Guayaquil con ese mismo objetivo.

La espera para ellos parecía eterna, al igual que para los 7.800 aspirantes a la Espol, quienes hasta mañana deberán haber rendido los exámenes de ubicación, cuyas asignaturas dependen de las carreras que hayan escogido.

Ninguno tuvo problemas para llegar a las aulas asignadas, debido a que la semana pasada hicieron el reconocimiento del lugar donde debían acudir durante los tres días.

Sin embargo, los nervios consumían a los jóvenes, muchos de ellos aún estudiantes del tercer año de bachillerato que todavía no rinden los exámenes trimestrales y de grado en sus respectivos colegios.

"He tenido que estudiar doble para poder ingresar a la Espol y para los exámenes trimestrales que empezarán la próxima semana", indicó Jimmy, un

OPORTUNIDAD. Muchos jóvenes desean obtener promedios superiores a 60 puntos, con la finalidad de librarse del prepolitécnico que empezará en febrero.

DETALLES

▶ RESULTADOS

Los resultados de las pruebas se publicarán el 8 de enero en la página web de la Espol. Con su número de cédula, el alumno puede saber si ha sido admitido.

poco nervioso, pero seguro de estar bien preparado.

De repente, una voz dio la alerta a los estudiantes para que vayan a las aulas. Después de dos horas, Jimmy salió contento, no así Édison que ni siquiera pudo dar la prueba debido a que se olvidó de llevar la cédula de identidad, un requisito indispensable en este proceso.

Florencio Pinela, director de Admisión de la Espol, recordó que el examen de ubicación consta de dos partes: una de conocimiento y otra de aptitud. Ambas se califican independientemente.

Si la calificación es mayor a 60 puntos el estudiante ingresa

▶ EL PREPOLITÉCNICO

El prepolitécnico para quienes hayan obtenido notas menores a 60 comenzará el 8 de febrero y el tiempo de duración dependerá de cada nivel.

directamente a primer año.

Pero si el puntaje está entre 40 y 60 puntos, el alumno pasa a un prepolitécnico intensivo que dura ocho semanas. Ellos podrán estudiar en el primer semestre de 2010.

Si la calificación es menor a 40, el alumno pasa a un prepolitécnico más largo, que consta de una primera etapa de tres meses y otra de tres meses adicionales, que les permitirá ingresar en el segundo semestre.

Pero si las notas son muy bajas el alumno no tendrá posibilidad de ingresar en el período 2010. Tendrá otra oportunidad en el 2011, pero deberá pagar \$25 por materia.